

Compte-rendu de la réunion du
Conseil de quartier BACHUT-TRANSVAAL
du 19 septembre 2023 en présentiel



1 – Présences :

12 personnes présentes :
Echec de la visio

Référentes Mairie : Durand Marie-Claude – Roch Valérie (suppléante)

2 personnes excusées :

Réunion ouverte à 18h30

Tour de table pour nous présenter aux nouvelles personnes inscrites auprès de notre conseil de quartier.

Retour sur la Fête de rentrée des conseils de quartier du 8ème : Qui s'est tenue le 14 septembre avec la présence de Mme Chloé Vidal Adjointe au maire de Lyon - Déléguée à la démocratie locale et redevabilité-évaluation et prospective. Notre conseil de quartier était représenté par une dizaine de personnes qui ont pu discuter sur les projets APICQ passés et à venir, échanger sur le budget participatif et faire la connaissance des personnes travaillant au service proximité de la mairie du 8ème.

Mme Vidal a aussi fait part de la rencontre inter conseils de quartier et des conseils citoyens qui se tiendra le samedi 7 octobre 2023 de 8h30 à 13h30 dans les salons de l'hôtel de ville, place de la comédie 69001 Lyon où nous sommes cordialement invités avec un maximum de 3 représentants par conseil de quartier. Les personnes intéressées doivent s'inscrire sur le site mairie et prévenir avant le 30 septembre, Marie-Claude DURAND, merci par avance.

La Rue a Changé partageons-la : notre APICQ 2023 va se poursuivre avec la présentation du Spectacle Forum ce vendredi 22 septembre à l'Espace Citoyen à partir de 18h15 pour nos conseillers, ouverture aux publics à 18h30. Nous vous espérons nombreuses et nombreux, parlez-en à vos voisins, vos amies.is... !

Petites nouvelles de notre broyeur APICQ 2022: il fonctionne très bien, nous avons de nombreuses demandes pour l'emprunter, mais il faudrait mettre en place une convention précise pour la gestion du broyeur avec la MJC et compost solidaire. En effet, l'emprunt du broyeur pourrait se faire sur abonnement mais malheureusement, pour l'instant, personne de la ville de Lyon ne peut actualiser et concrétiser tout cela. Il faut savoir qui prend la responsabilité, et en attendant, c'est toujours Rémi qui doit assumer ce risque... Il faut trouver une solution pérenne !

Questions par des membres du conseil :

Les parcs pour enfants sont de plus en plus sales, les poubelles ne sont pas vidées, ils sont squattés la nuit et le matin on retrouve plein de bouteilles et canettes vides, des crottes de chiens, etc...

Valérie Roch fait remonter au service concerné.

Nuisances au 8bis rue Jean Sarrazin : au niveau d'un foyer d'hébergement, des squatters investissent les lieux tous les soirs, font jouer de la musique à fond et dérangent les locataires.

Marie-Claude Durand a signalé ces désagréments auprès de M. Olivier Berzane. Si les nuisances se déroulent dans une copropriété il appartient à la copro de faire le nécessaire.

Il faut appeler la police chaque fois que c'est nécessaire. M. Berzane-a précisé que lors de ses réunions avec la police, il fera part de ces incivilités.

Agression et Vol de pièces automobiles dans les garages des résidences : situées au 42 et 44 rue Gabriel Sarrazin. La ville peut-elle intervenir en plaçant des caméras par exemple et savoir si dans les autres résidences à proximité ils n'ont pas rencontré des soucis identiques.

Valérie Roch l'informe que la ville ne peut pas intervenir dans des résidences privées, mais que les habitants de la résidence concernée peuvent mettre des affichettes dans les autres copropriétés, pour demander s'ils ont rencontré des problèmes de vol, de tentative d'agression ces derniers mois. Le retour de ces informations pourra être communiqué à la police.

Comment peut-on rendre notre quartier plus attractif : j'habite vers la rue Joseph Nicolas et je déplore qu'il n'y a plus aucun commerce alimentaire, seul le petit marché vers l'école Edouard Herriot résiste tant bien que mal avec une commerçante.

Réponse de Valérie Roch : à ce jour Claire Perrin adjointe pour le commerce n'a pas pu convaincre d'autres commerçants à venir s'y installer, mais une action au niveau de la Ville est en cours d'élaboration. A suivre

Nouvelles bornes à compost : plusieurs habitants se sont plaints des mauvaises odeurs qui s'en dégagent et des innombrables insectes qui sont autour : réponse conseillée faire une signalisation sur Toodego en mentionnant l'endroit exact où elles se situent.

Fin de séance à 20h

Prochaine réunion le jeudi 9 novembre à 18h30, en salle égalité